



Jebsen Travel
捷成旅遊

Licence No.352575

At Your Service - 3119 8111 / WhatsApp - 3001 3120

advisors@jebsentravel.com

www.jebsentravel.com

29/F, Island Place Tower, 510 King's Road, North Point, HK

米子

鳥取 - 米子/境港 酒店套票

直航!

出發及完成入住日期 Travel & Stay Period : 1 Apr - 31 Dec 2025

❗ 出票日期,旺季,轉乘其他 Booking class 附加費等請向本公司職員查詢



✧ 套票包括 Package Details ✧

- ✧ 來回香港至米子大灣區航空經濟客位機票乙張
Round trip tickets between Hong Kong and Yonago by Greater Bay Airlines
- ✧ 2 晚境港市/米子/鳥取市酒店住宿
2 nights hotel accommodation in Sakaiminato City, Yonago or Tottori City
- ✧ 0.15%旅監局印花徵費 0.15% TIA Levy



大灣區航空
GREATER BAY AIRLINES

Product code
JT-YGJ03HB-02

GV2 "N" Class 2-14N

✓ 1 件 20kg 寄艙行李限額

✓ 7kg 手提行李限額

繼東京及大阪後,大灣區航空新增日本第三個航點-米子,是著名漫畫「鬼太郎」作者水木茂先生、「名偵探柯南」作者青山剛昌先生的故鄉。

位於日本本州西部山陰地方的鳥取縣,擁有豐富的大自然資源,除了著名的鳥取砂丘及大山外,自然美景多不勝數。而大山亦是日本著名觀賞紅葉的地點。今年日本氣象廳氣預測,10 月底至 11 月中旬為最佳觀賞時間。美食方面,除了鳥取和牛以外,冬季更可以品嚐當造的松葉蟹!

凡惠顧此套票之客人,即可以優惠價港幣\$99 加購

JR Pass 鳥取・松江區域周遊券一張

(連續 3 天無限次乘搭鳥取及松江區內指定列車,可暢遊出雲大社、松江城、鳥取等多個景點。)



航班資訊 (只供參考)

HKG-YGJ	HB356	10:55	15:20	逢星期二、四
		11:35	16:20	逢星期日
YGJ-HKG	HB357	16:20	19:30	逢星期二、四
		17:20	20:25	逢星期日

遊鳥取.觀光點玩



了解更多鳥取縣: <https://www.tottori-tour.jp/zh-tw/>

西部



從 JR 境港站到「水木茂紀念館」沿途探索妖怪神社,鬼太郎角色裝飾的店舖及雕像。晚上更有投影表演,在大道上投射出不同妖怪剪影在白天完全不同風格。



鳥取縣面向日本海因而有多个漁港,位於境港的漁市場可以品嚐新鮮日本海的水產。在冬季更可以食到松葉蟹!

中部



倉吉白壁土藏群-入選美麗日本歷史風土百選外更獲選定為國家重要傳統建築物群保存地區。在此漫步古街及在咖啡店品嚐獨特的紅豆咖啡。



二十世紀梨是鳥取縣最多人熟悉的水果之一。位於倉吉有日本唯一以梨子為主題的博物館。名偵探柯南原作者青剛昌老師的青山剛昌故鄉館及新景點柯南之家米花商店街也是不可錯過。

東部



鳥取砂丘是鳥取縣中最具名氣的景點。近年在鳥取砂丘附近開設了打卡 Café 及食店。吸引了不少客人再次到訪。





鳥取 - 米子/境港 3 天

遊鳥取.住宿點選



遊鳥取住宿地點分東西及中部，鄰近米子機場可選擇米子站或境港市包括皆生溫泉，中部可選倉吉或三朝溫泉，東部的會較多揀選鳥取站。客人可視乎想到訪景點地區的停留時間長短而決定住宿地方。

米子→境港: JR 境線約 42 分鐘

米子→倉吉: JR 山陰本線約 1 小時

倉吉→鳥取: JR 山陰本線約 1 小時



境港

Yunagi no Yu ONYADO NONO

天然溫泉 夕風之湯 御宿野乃

WWW

成人佔半房 \$2,650 起

JR 境港站步行約 1 分鐘，最上層設有大型天然溫泉浴場「湯風之湯」，可遠眺大山之美景。



米子

ANA Crown Plaza Yonago, an IHG Hotel

米子全日空皇冠假日酒店

WWW

成人佔半房 \$2,390 起

JR 米子站步行約 10 分鐘，鄰近米子城跡、米子市美術館。



鳥取市

Green Rich Hotel Tottori Ekimae

WWW

成人佔半房 \$2,350 起

JR 鳥取站步行 3 分鐘，酒店設有大浴場。



Hotel Monarque Tottori

WWW

成人佔半房 \$2,650 起

JR 鳥取站步行約 5 分鐘，酒店設有天然溫泉。



尚有其他市區酒店、三朝溫泉、皆生溫泉的旅館可供選擇。



細則及條款 Terms & Conditions:

1. 套票價錢以每位計算，如有更改，恕不另行通知。Prices quoted are on per adult basis and subject to change without prior notice.
2. 乘坐大灣區航空，最少 2 位成人方可成行。所有已報名的客人必須同行，不可缺一，來回程日期及航班必須相同，另所有客人必須同時辦理登機手續。
A minimum of 2 adults are required to travel with Greater Bay Airlines. All registered guests must travel together throughout the journey and check-in at the same time.
3. 只適用於新預訂之客人 Valid for new bookings only, subject to availability.
4. 以上酒店房種資料及圖片只供參考。The above hotel room types and photos are for reference only.
5. 可根據要求提供單人房、三人房或小童價錢，請聯繫我們查詢。Single, Triple or Child prices are available on request basis. Please contact us for details.
6. SHARE TWIN: 2 張床房/SINGLE ROOM: 單人房/SEMI DOUBLE: 房間面積較 TWIN/DOUBLE 細小或相等於 SINGLE/TWIN+EXTRA BED: 2 張床房加床。而加床並非正式固定床，尺寸會較小及有機會是梳化床/拉床/摺床。SHARE TWIN: 2 single bed/SINGLE ROOM: one single bed /SEMI DOUBLE: Room size is smaller than TWIN/DOUBLE ROOM or same as SINGLE ROOM/TWN+EXTRA BED: 2 Single Bed with Extra bed. Extra bed is not a formal fixed bed, the size will be smaller, and it will be sofa bed/broach bed/folding bed.
7. 如果您希望在同一家酒店逗留更長時間，我們可以安排住宿延期請聯繫我們查詢。We can arrange to accommodation extension if you wish to stay longer in the same hotels. Please contact us for prices and details.
8. 需另加收旺季附加費。Subject to high peak season surcharge.
9. 必須在出發前至少 7 個工作日進行預訂。Reservations must be made at least 7 working days prior to departure.
10. 有關預訂條款和條件，請瀏覽 <https://www.jebsentravel.com/tc/terms-and-conditions>
For booking terms & conditions, please visit <https://www.jebsentravel.com/en/terms-and-conditions>
11. 以上價錢不包括離境稅、香港機場保安費、航空保險附加費、航空燃油附加費、季節性附加費和旅行社服務費。這些金額將在確認訂單後確定，並將添加到最終票價中。Departure taxes, Hong Kong Airport Security Charge, airlines insurance surcharge, airlines fuel surcharge, seasonal surcharge and travel agency service fee are not included in the above fares. These amounts will be determined upon your confirmation of booking and will be added to the final fare.
12. 此優惠不能與其他任何促銷、優惠券或折扣一起使用。The offer cannot be used in conjunction with any other promotions, offers, vouchers or discounts.
13. 酒店之自選項目(包括早餐，晚餐等)必須於訂購套票時一併預訂。Hotel's optional items (including breakfast, dinner etc.) must be booked together.
14. 如有任何爭議，本公司保留最終決定權。The Travel Agency reserves final decision in case of any disputes.